

人口わずか2800人の町の

# 長期政権の 杉本城崩壊

議会事務局長勤務中にAVサイト閲覧

町長が県町村会会長を務める怪?!

# 弊害露呈 寸前

情報流出か

議会事務局長のPC  
乗っ取られる

6月3日、池田町の議会事務局のパソコンが遠隔操作で何者かに乗っ取られ、議会関連の情報が流出した可能性がある。町は県警に捜査を依頼した。情報流出など公務員にとって有るまじき問題だが、

55歳の議会事務局長が勤務中にアダルトサイトを見ていたのが原因というから開いた口が塞がらない。

町によると、事務局長はAVサイトを複数回閲覧。画面に「あなたのパソコンはウイルスに感染しています」とのメッセージと、連絡先「050」で始まる電話番号が表示された。事務局長はこの番号に電話し、片言の日本語話す男の声による指示通りにパソコンを操作して、遠隔ファイルをインストール。約1時間半にわたって電話がつなが

福井県9市8町の自治体で最も人口が少ない池田町。0世帯区が点在し、「このままいくと町は消滅か」と町民が危惧する中、20年にもわたり町のトップに君臨する杉本博文町長。人口わずか2500人の町の町長が福井県町村会会長とはいかかなものか。来年年明けには、6選無投票当選の祝杯を挙げるのか？

った状態で遠隔操作される状況を見ていたという。

定例会議前とあつて議会事務局長はよほど暇を持て余し、たまたま見ってしまったのか。それとも、常習犯か。そんなことなど知りたくもないが、町民は幹部職員の失態を「彼場は何をしているんだ」と呆れたのか、それとも「仕方ない」と無視なのか。

杉本博文町長は6月21日開会した町議会定例会の提案理由説明の中で不祥事を陳謝した上で、警察の調査が済み次第、私および当該職員の処分を行いたい」と説明。事務局長はこの日の定例会は欠席した。一般質問で宇野邦弘議員が7日に本人から辞表が提

出されて、ようやく現在自宅謹慎になっていると聞いている」と発言があり、町は7日に辞職願が出されたことは認められたが、受理の有無や理由、提出後の勤務状況については明らかにせず、ようやく23日の町会で117世帯分の個人情報流出の可能性があり、議会事務局長の辞表を受理したことを公表した。

杉本氏は町議を2期務め、平成9年池田町長に初当選して以来、平成17、21、25年と連続無投票当選、現在5期目にある。来年2月に任期満了を迎え、20年もの長きにわたり町のトップに君臨する池田町のドンだ。なぜ、今回の不祥事に毅然とした態度